

Herzlichen Glückwunsch: Vier Projekte aus dem Amtsbezirk Lüneburg haben es geschafft, eine Förderung im Rahmen der neu konzipierten Richtlinie „Soziale Innovation“ des Landes Niedersachsen zu erhalten. Eines davon ist das Projekt „VeLa – Versorgung auf dem Lande“ des Paritätischen Uelzen. Das Projekt soll für eine umfassende Versorgung alter Menschen im Flächenlandkreis Uelzen aufgebaut werden und mögliche Versorgungslücken schließen. Hierzu sollen alle Akteure der Versorgung auf dem Lande (Lebensmittel, Kultur, Kirche, Fahrten, Pflege etc.), an einen Tisch geholt werden. Durch die Gründung einer Sozialgenossenschaft sollen die Akteure über das Projektende hinaus zusammenarbeiten. Das Projekt ist auf andere Regionen übertragbar und soll nun zunächst im Landkreis Uelzen erprobt werden.



Das Bild wurde anlässlich der Förderzusage am 18.07.2016 in Lüneburg aufgenommen und zeigt von links Jutta Schiecke vom Amt für regionale Landesentwicklung in Niedersachsen, Birgit Honé, Staatssekretärin für Europa und regionale Landesentwicklung in der Niedersächsischen Staatskanzlei, Rainer Flinks, stellv. Vorsitzender des Paritätischen Wohlfahrtsverbands Niedersachsen e.V., und Heike Clasen, stellv. Geschäftsführung Paritätischer Uelzen.